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Dopo la catena di denunce e controdenunce 
II rettore promette di esaminare le proposte degli student! 

INIZIATIVA DEL PCI PER ; Prima vittoria degli universitari 
alio studio la gestione diretta LA RIFORMA DELL ONMI 

L'intero gruppo consiliare 
comunista ha prescntato una 
intcrpcllanza sulla scott a ri
te qucstione dell'ONMI che 
in queste ultime settimane 
sta vivamente interessando 
1'autorita giudiziaria. impe 
gnata a Tar luce in una vi 
cenda assai complessa cd 
ancora per molti punti o 
scura. Intorno all'ONMI ro-
mana. infatti, s'e incrocia-
ta una fitta scrie di denun 
ce e controdenunce: ed una 
di qucste — come del rcsto 
e noto — riguarda proprin 
il periodo in cui I'attunle 
sindaco Petrucci era com 
missario dell'Opera di Ro 
ma. 

A queste accuse non c e 
mai stata finorn alcuna ri-
sposta. Ma v'e dell'altro: 
1'ONMI rnmnna 6 infatti da 
venti anni a gestione com
missariale e non assnlve aT-
fatto (per diversj mntivi) 
ai suoi vastissimi compiti 
nssistcnzinli. C o dunque un 
problcma di chiarozza che 

investe venti anni di am-
ministrazione commissaria-
le o che sembra andare 
ben oltre le cvcnluali re 
sponsabilita di un singolo 
per investire quelle assai 
piti larghe di un intern 
gruppo politico; e e'e an 
cora un problema di rias 
sctto democratico e funzio 
nale di questa organi/za 
zione assistenziale che, spe 
t ie in una citta come Roma. 
dovrebbe assolvere un im 
portantissimn ruolo 

Kd e la nccessita di apri 
re un complcsso ed unitario 
diseorso sull'ONMI per por 
tare a democratico e civile 
scioplimento i suoi nodi piu 
complicati. '-he ha spinto il 
gruppo comunista a pre 
sentare la interpellanza ur-
gentp di cui. di seguitn. ri-
portiamo l'intero testo. 

* I sottoscritti a seguitn 
delle noti/'p riportate dalla 
slampa nn/ionale ed extern 
circa gravi irregolarita e 
conseguenti inchieste giudi-

ziarie nella gestione della 
Federazione romana del 
1'ONMl particolarmente nel 
periodo in cui la gestione 
commissariale Tu retta dal 
dottor Amerigo Petrucci og 
gi sindaco di Roma: rile 
vando che nel bilancio di 
previsione del comune di 
lioma vengono iscrittp ogni 
anno in base a quanto di 
sposto dalla legge 24 dicem 
bre 1934 le spese relative 
alia provvista dei locali. 
dell'iiiiedamento e del per-
sonale amministrativo per 
la Federazione di Roma del 
I'ONMI: ritenendo che la 
gestione commissariale che 
da un vontemtio si protrae 
alia Federazione di Roma 
dell'ONMI non solo costi 
tuisce una grave viola/ione 
dei diritti democratici ma. 
conic appare anche dalle ir 
regnlaritn sopra ricordate. 
augnivn le distorsioni auto 
ritarie della gestione del 
I'Knte. donde la nccessita 
della cessazione di tale ge 

stione e inoltre di una ra-
dicale riforma basata su un 
nuovo ruolo degli enti locali 
per quanto riguarda 1'assi-
stenza alia ntadre e alia prt 
ma infanzia; interpellate 
I'onorcvole sindaco per sa 
pere .se non ritongu opjxir 
tuno fornire al Consiglio to-
munalf una informazione 
esauriente per tutti gli a 
.spetti al fine a'tehe di un 
voto non solo per la line 
della gestione commissaria 
le. ma altresi per un rior-
dinamento dell'a^sistenza al 
la madrc e alia prima in 
fanzia nei sensi sopra an 
spicati ». 

L'interpellanza e ftrmata 
dai compagni consiglieri: 
Natoli. Canullo. Della Se 
ta. Gigliotti. Vetcre. Ca 
pritti. D'Auostini. D'Ales 
sandro. Fredda. Gioggi. 
Giunti. Javicoli. Lapiccirel 
la. Marconi. Maria Michel-
ti. Salzano. Soldini. To//etti . 
Trivelli. Trombadori. Ven 
tura. 

L'occupazione e cessata all'alba — La deci-
I sione al termine di una animatissima assem-

blea — Stigmatizzato da numerosi docenti 
I'operato di Martino — Oggi dibattito sulla 
«Casa dello Studente» organizzato dall'ADESSPI 

|
(;it um\eis i ta i i the pet sci 

gioini hanno occupato la Casa 
• dello Studente hanno deciso. 
| al termme di una animatissi

ma assemblea, durata ininter-
I rottamente dalle '.( di HMI alle 
' 3.15 di questa mattiua. di 

I cessare roccupa/ione. preuden 
do alto della volonta espies 

I s a dal rettoie. professor Gae 
tano Martino. di avviare a so 

I l u / i o n e il problema della ge 
stione ductta della C'.isa del 
lo Studente. 

| La maggioiatt/fi degli ixd t 
panti aviebbe \oliito tontinua 

I re ahneno per un giotno l.i 
azione di protesta per dar mo 

Illustrate dalla compagna Michetti in Campidoglio 

Scuola: in quattro punti 
le proposte comuniste 

Vincolare 600 etfari ad edilizia scolastica; un prestito obbligazionario; snellire 
i criteri di progettazione; realizzare mille nuove sezioni di scuola materna 

Le proiwslc del PCI sui pro-
blemi della scuola sono state 
al centro della riunionc del 
Consiglio comunalc che ieri se
ra ha cominciato il dibattito 
sulla relazione dell'assessore 
Fraiese. da tempo distribuita 
ai consiglieri e gia registrata 
dalla stampa. Le proposte del 
PCI. illustrate dalla compagna 
Maria Michetti. sono classifl-
cabili in quattro punti- 1) de-
stinazione. vincolo ed espro-
prio delle aree : 2) criteri e 
tempi per Tattuazione delle 
opere edilizie: 3) impegno fl 
nanzinrio: 4) momenti irrinun 
ciabili e urgenti di organizza 
ziont* scolastica. 

La compagna Michetti ha sot-
tolineato come il centro sini
stra capitolino non abbia Ma
puto assicurare alcun servi/.io 

METALLURGY 

efflciente. giungendo persino a 
negare le dimension! dei pro-
blemi lasciandoli incancrenire 
o ponendosi di fronte ad essi 
in modo burocratico e pater-
nalistico. Non e'e legge dello 
Stato — ha detto la compagna 
Michetti — che per il Comune 
abbia avuto valore: non quella 
relativa ai criteri edilizi. non 
quella che vuole il doposcuola 
nella scuola media, non quella 
sulla medicina scolastica. La 
Gjunta non ha rispcttato e non 
rispetta nemmeno il decreto di 
approvazione del piano regola 
tore che sancisce l'obbligo di 
uno studio per un'ampia pro 
qrammnzinnc nel settore sco-
lastico 

Di contro a questn vtioto del 
centro sinistra. Roma si rive 

I la sempre piii una citta nella 

quale l'opinionc pubblica. la 
cultura. le famiglie. le orga-
nizzazioni sociali da anni di-
mostrano scnsibilita democra-
tica e volonta di partecipare 
all'azione per la riforma della 
scuola: dalla university alia 
scuola per 1'infanzia. 

La compagna Michetti ha 
precisato quindi. nei dettagli 
le proposte che. in opposizione 
alia politica di centro sinistra. 
il gruppo comunista in Campi
doglio avanza per impegnare 
costruttivamente tutto il Con
siglio nella soluzione dei pro-
hlemi aperti In primo luogo 
il PCI sottolinea il fatto che 
oggi il fabbisngno delle aree 
da vincolare ad edilizia scola
stica ed espropriare c. rispetto 
ai parametri del piano regola-
torc. di fiOO ettari. Realizzare 

Da domani 
a sabato 

in sciopero 
Ieri astensione all'85% 
alia FATME - Domani 
ferma I'autolinea CIASA 

I metalluraici romant scio 
percranno domani. vencrdi c 
sarnto: la decisionc c «tata 
presa unitanamente dal'o *c 
Sro'ene provincial) della 
FIOMCGII. e della FIM 
CISL nel quadro della lotta 
nazionale per indurrc la Con 
findu^tria V --nnovn del con 
tratto 

In nn erjpno di az'ende 
— FATME. OMI. Antovov 
Stiver (*•>. RPD e l-ancia 
— lo sropcro per !a d'irata 
comn'e**'va di 72 ore *i svol 
Cera in fnrmi T-tco'a'.a \I 
'o FATME ih 'en. i lavo 
n ' n - : hanno «o>ne?o '! la 
voro per tre o-e comn'ci 
sue I,a pirV-'-nz ore e 
Mita ma***ccia (fa's al mat 
tino e 90~ al pomeri2i'o> 
c cio e tarto piii ^itrnifica 
tivo in quanto d'irante !o 
*c:OTero della ^cpr«a «etti-
mana nella az:enda st era 
venficati un* certa flessione. 

AUTOLINEA CIASA - I 
dipen.ienti della CIASA. autt> 
lirei che co!!e«a Termini 3 
Fmnvcino. sr:operano per 
tn*'! la cin-nati di domini. 
ron'ro !a 'mobil'tar-one della 
37'fnda e i' liren^-ioyrto di 
tu-ti «?'• KO dir»end.̂ nti 

I.a CIASA ha r«m.nca!n 
alia CI I'n'endimento di 
p-ocvJe-e a: I-eenr-amenv 
dopo e'^e-e nco^a a'.la mi 
nmTa delli re«<!iono del «er 
vizio alia SARO. «oceta della 
quale aveva in precedenza 
acquutato il pacchetto azio 
nario 

ATTIVO EDIL1 - Domani 
alio 18 6 convocato I'attivo 
provincial desj edili rel ^a-
lone della Camera del La 
voro L'a**emh''ea discutera 
le nctre^te :rerenti il nn-
novo dell'accordo inte«n , :vo 
pmvinria'e e le in^riatixe 
onlara ' i per I'oroipazooe 
ed liria 

CENTRO S P E R I M E N T A L E 
— t d pendenti de! Centro 
Spenmen!a!e di Cinematoira 
fii hanno :en «cioperato c 
î <ono raiimati con eartelli 

davantt alia «ede del mini
ster© del Turismo e dello 
Spettacola Ess! chiedono che 
il mlnistero di scuta eon i 
sindacati i problemi del pcr-
sonale. 

Indetto dal PCI 

UN C0NVEGN0 SUL 
CENTRO ST0RIC0 

r i 

II contro <tonco. la sua costan-
te de^radazione di questi ultimi 
anni. la sua strutturazione ur-
banu-itica particolarmente in rap^ 
p.>rto alle previs.oni del Piano 
Rei;olatore sono in questi giomi 
osjuetto di un intenso studio e di 
un esame concrete da parte dei 
compaem della zona centro. con 
il concorso di quahficati tecnici 
ed urbanisti. Si 5ta svolgendo. 
cioe. un amp.o ed intenso Iavo-
ro di r.cerca per preparare un 
grande con\e^no pibblico ehe 
ii svolsera entro ;! p-o^smio 
sjen.na o. 

l.'ini/i.itiva e di n.1nbh:o in 
teres-e. •! acche e ia prima \ol 
ta che i 4r.ni e deiicati proble 
mi lei centro storuo romano 
.tTi^ono affrontati -u una base 
COM amp a e Jemocratica. per 
la qjale si chiede il concor«o di 
vaste ma5«e di Cittadim: e. 5o 
prattutto. e la prima volta che 
questo grande lavoro di inda 
7<ne e di elaborazione culturale 
vene streltamente legato ad una 
azione politica ben precisa: v.e-
ne. c.oe. mT.e*o come strumento 
par un iniervento dire*.:o ed im 
meiiato. al fine di proporre oin 
crete .-n.zialtve per la sua vat 
\ j^jardia 

I ten oV varacno affror.taii 
«•!«'. l o i i c^ ' v — e che a !e-~o 
»OTO .n fa^e d. e.a!»-iz.or.f — 

sono indicative al nguardo: la 
manifestazione conclustva (che 
sara tuttavia punto di partenza 
per la concreta azione di tute-
!a) si articolera infatti in quat
tro momenti. Ct sara una rela
zione introdiittiva del compagno 
DAversa. segretario di zona; 
quindi parleranno Eugenio Son-
nino (as.sistente ordinario dello 
I^tituto d; Demo^rafia e membro 
del diretti\o delLi sezione Cam-
pitelli) su «Movimeiiti migrato-
ri. itratificazone wciaie. com 
posmone attivita pro-duttive del 
centro >torco»: Eloardo Salza
no (hbero docente di urbani^tica 
e con^ii?'.iere comunale indipen 
dente del gruppo comunista) su 
i II P R.. t problemi urbanisti-
ci e del faffico del C.S di Ro 
ma *: Giovanni Beriinguer (do
cente di i>?iene e medicina soeia-
!e e consighere provincia'.e co
munista) su « Le condiZ40int igie-
nici-sociali >: Antonio Giuliano 
(professore incaricato di archeo-
logia alle province romane e 
membro del direttivo della ?e-
ZiOne Campitelli) su c La tutela 
del patnmonto artistico ed ar-
cheo'o«:co. scelte culturah >. 

Dopo la discussione. le conclu-
sioni >aranr:o tratte dal compa-
ino on .Y.Jo Vato!.. capo artippo 
dei UCI a. Con*i,il.o conunaie 

ii giomo i p i c c o l a 
i mcrrolrdi 23 no- • » Oggi, mercoledi 23 no- • 

vembre (327-3S). Onoma- | 
slico: Clemente. I I sole 
sorge alle 7,34 e Ira-

monla alle 14,45-
I cronaca 

Cifre della citta 
Ieri M>no nati 56 nvavcni e Sa 

feminine, bono morti .i2 mast hi 
v 23 (emmine nei quali 5 minori 
di 7 anni. Sono »!ati telebrati 
10 matnmoni Temperature mi 
nima 7, masstma 14. 

S. Saba 
II regista- attore Renzo Gio-

vampietro sara o?pite domani se
ra, alle ore 21. del Circolo cul
turale di San Saba, Viale Giot

to lb. doie terra un revntai di 
,XK.'» e e d. bram teatrah. Se-
puira un d.batt.to su.ia funzio-
ni ae. teatio oiZi Iite'verran 
no critic. 

Laurea 
Si 6 bnllantemente laureata in 

medicina la signonna Lucilla Ole-
manno discutendo la tesi « La co-
stituzione chimica e organoletti-
ca deU'unna nell'ulcera peptica>. 
Rclatore il prof. Livio Capocaccia. 
Alia neo dottoressa giungano le 
nostre piu vive congratulazioni. 

questi vincoli ed espropri e og
gi una condizione non elimi-
nabilc per garantire non solo 
la scuola. ma il quartiere, la 
citta, la sua vita democratica. 
Occorre quindi un rapido ed 
efflcace intervento della Giun-
ta per vincolare quella quota 
(mq. 3.50 per abitante) desti-
nata ad edilizia scolastica del
le zone che il piano prevede 
per i servizi pubblici locali. ac-
compagnando il provvedimento 
con una serie di misure che 
contribuiscano ad impedire le 
lottizzazioni abusive. Ma que 
sto non basta: occorre provve-
dere a varianti del piano per 
dest inn re anche in altre zone 
un'adeguata quota di aree alle 
seuolp 

Un altro punto delle proposte 
illustrate dalla compagna Mi 
chctti riguarda i tempi e i cri
teri di escet!7ione delle opere. 

Le aule di cui la citta ha bi-
sogno sono calcolabili (anche 
sulla basedella relazione Fraie 
se. per molti versi eccessiva-
mente ottimistica,) in circa 4300. 
I programmi della Giunta pre-
vedono impegni per circa 2a00 
aule. Perche questo divario ri
spetto nl fabbisogno? La Giun
ta si giustifica affermando che 
il ritmo di progettazinne degli 
uffici comunali non pud essere 
piu spedito (gli organici non 
lo permetterebbero) e la com
pagna Michetti ha proposto che 
si adntti. con le dovute cau 
tele, anche la forma dcH'ap-
palto concorso e che si superi 
la strozzatura costituita dalla 
lentezza del comitato tecnico 
amministrativo del Provvedi-
torato Opere Pubbliche. chie-
dendo che venga fissato un ca-
lendario di sedute suppletiye 
del comitato per l'approvazio-
ne dei progetti riguardanti 
Roma. 

Circa i problemi finanziari 
la compagna Michetti ha ri 
cordato come il centro sinistra 
sia venuto meno ai Mioi impe
gni e ha proposto che per far 
fronte alle necessita (per le 
quali P prevista una spesa di 
fiO miliardi) si realizzi con ur-
genza un nuovo prestito obbli 
gazionario (27 miliardi) c si 
rieerchi un formale impegno 
del governo affinch6 dai fondi 
previsti dalle leggi approvate 
o da approvare. la quota per 
Roma sia assicurata in una 
misura adeguata alle necessi
ta e al numero decli abitanti 
della capitale 

Infine il PCI chiede millp 
nuove soziont di scuola mater
na e un impegno di \olonta e 
di risorce per fare della «cuo!a 
un centro di vita associata e 
di aggregazione democratica. 

II Consiglio comunale ha an
che approvato uno stanzia-
mento di 80 miltoni per quelle 
famiglie di Prima Porta rima-
ste senza casa in seguito alia 
alluvione o sfrattate in segui
to airini7io dei lavori per la 
sistemazinne della borgata. 
Quelle famiglie che ancora non 
hanno ottenuto un allnggio ri-
ce\eranno il corrispettivo di 
Ifl monsdita di picione fino a 
150 mda lire («e di una n dur 
persone) e fino a RW mtla (<e 
di numero di per^one supe 
riore). 

II sindaco ha infine dato co 
munlcazionc di un telegramma 
di ringraziamento inviato al 
Comune dal sindaco di Firenze 
per gli aiutl forniti nei giomi 
dcll'allurione. 

I I comizi I 
J elettorali J 
I di chiusura ( 

I del PCI I 
I Domenica si vota in ven-1 

I
tidue comuni del Lazlo, e 
per venerdi sono annunciati I 
I comizi di chiusura del P C I . 1 

I Questo I'elenco delle localltal 
e I nomi degli oralorl co-1 

I m u n i s t l : l 
Terracina, Berlinguer; Gen-1 

• zano, Bufalini; Albano, T e r r a - . 
J cini; Cave, Tr ivel l i ; Mintur | 

I
no, Modica; Scauri, Ranalli; 
Civitacastellana, Minio-Gior-1 
gi ; Soriano, Morvidi; Fa-

I l e r i a , La Bella; Ceprano, I 
Compagnoni-Rossi; Ciltaduca-1 

I l e , Tanter i ; Borgo Velino.i 
Coccia; Fabrica, Pelroselll-1 

IPo lacch i ; Mar ia , Cacchiari; . 
Sgurgola, Pietrobono-Zuccaro; I 
Collepardo, Cigale; Canale, 

I Agoslinelli - Padroni . Nati l i ; I 
I Bellegra, Marroni; Vilicuso, I 

I MancIni Assanle; Roccasecca, i 
D'Alesslo; Pavona, Fredduzzi; | 
Cecchina, D'Onofrio. 

I Successo del | 
I 
I 
I 

tesseramento I 
al PCI fra 

I gli statali | 
I Anche fra i dipendenti dei I 

I
minister! e di al lr i uffici sta
tali la campagna di tessera I 
menlo al PCI sia raccoglien-' 

I do nclevote successo. Nume- • 
rose cellule henno gia rag- | 

I g iun to il 100 per cenlo, di 
ver*i sono gli impiegali e gli I 

• operai della amministraiione 
I dello Slato che si sono iscritli I 

per la prima volla al PCI . ' 
Ecco il quadro dell'atfivila . 

I di tesseramenlo della sezione I 
1 Statali: 100% al minislero dei 
I L L PP . , 100% alia Zecca, «"c I 
I al Genio Civile, 100% al m i - • 

I
nistero Industri'a e Commtr-1 
cio, 100% all'lspertorato della | 
Moforizzazione, 95% alia Ma-

I ntfatlura Tabacchl. I 

' Convegno sul 
I porto di | 
I Civitavecchia I 
| Domani alle ore 11,30, pres- I 

I
so la sala della Biblioteca • 
comunale di Civitavecchia | 
(Lungoporto Antonio Gram 

I s c i ) si terra un convegno, I 
promosso dalla Sezione comu-' 

I n i s l a , sul lema: « Una ge- I 
stione pubblica democratica | 
dei porli, per una politica di 

I sviluppo economico e di I 
espansione dei Iraffici com- ' 

I m e r c i a l i con lulli I paesi del I 
mondo i . Retalore Con. Nelu- | 
ico Giachini; presiedera Ni-

I cola Mori , console della com-1 
pagnia portuale. ' 

I AI convegno sono stati in-1 
vitati i consiglieri comunali | 
e provincial!, I partamentari 

I del Lazio, I parlit i politic] e l 
le organlzzazioni sindacali d i ' 
Civitavecchia. I L 

do the si chiarisscru ultetiur 
nunte i modi e i teimini di 
attua/ione della gestione pro 
mcisa dal rettore. 

Potche tomunque la decisto 
no do \e \a essere pre.sa con 
una maggioran/a dei due ter/t 
deirassemble.i. e non essen 
do .stata laggiunta tale mag 
gior.ui/.i. tutti nh student! 
hanno posto line nH'a/ione. sot 
tolineando tutti the le propo 
•>tc del ifttoie Martmo erano 
tipeitp air.iituglinu'iito delle 
iiehiestp ilegh ui'ixeiMt.ui. 
I'n.i prima \ittoita. quindi. 
nella anuosa lott.i del mondo 
sludentesco lomano per I'auto 
governo v per la gestione de 
moeratica dei servi/i di assi-
sten/a. 

Che .solo di una prima \it-
toi ia si tratti. e stato piu vol 
te sottolineatu nel corso della 
assemblea; cio che ora si trat-
ta di constatare e se a!le prof-
feite di buona volonta. da par
te del professor Martino. se-
guira una effettiva volonta di 
dare alia Casa dello Studente 
quelle caratteristiche di demo-
craticita JKT cui da ormai sei 
anni si battono gli universitari 
romani. Buona volonta the . bi 
sogna dire, non pochi student! 
hanno ritenuto insufflciente-
mente dimostrata. 

Veniamo dunque alia crona
ca della giornata. | 

II comportamento del rctto i 
re Martino e stato stigmatizza
to. nel corso di una conferenza I 
stampa. da sette professori uni- | 
versitari. Binni, Gregory. Vi 
salberghi. Calogero. Cini. De 
Mauro. Rontaglia. che nella 
mattinata erano interventiti 
presso d rettore. hanno deli 
nito « (Usumano » e « antujie-
nico » il provvedimento. deciso 
da Martmo, di tagliare il ri-
scaldamento. il gas, 1'acqua. 
la luce c di impedire Tarrivo 
di cibo agli studenti che occu 
pavano la Casa dello Studente. 

Altri docenti. oltre a quelli 
citati. hanno preso posizione 
sul provvedimento di Martino. 
In un comunicato i professori 
Argan. Becatti. Binni. Caloge 
ro. Donadoni. Frugoni. Gabrie 
li. Gregory. Macchia, Mariotti. 
Puglisi. Roncaglia. Sapegno. 
Sasso. Scudieri. Somenzi. Va-
leri e Visnlberghi ribadiscono 
la loro opposizione contro Tat 
teggiamento del rettore, in par 
ticolare per 1'ado/ione « di mi 
sure repressive che la nostra 
coscienza di docenti ci obbli 
ga a demuiciare come lesive 
della ditiuita deali studenti e 
quindi dell'Ateneo stesso >. 

Nel cort-o della stessa confe
renza stampa i professori ave-
\ano dichiarato che il tipo di 
< blocco » richiesto dal rettore 
e adottato dalla polizia (come 
si ricordera i eclerini hanno 
impedito con la forza agli stu
denti persino di trovare riparo 
nelle loro camcre alia < Casa ») 
non permctte che si svolea un 
colloquio tra gli occupanti e 
le autorita accademiche. La 
abolizionp del blocco pohziesco 
era stato percio prospettato al 
rettore come condizione indi 
spensabile alia ripresa di trat-
tative. Le stesse richieste era-
no state avanzate da una dele 
gazionp di quattro studenti. 
Morbelli dellORUR. Livi del 
I'UNURI e i due c interni» 
Corradi e Semeraro. ricevuta 
dal rettore. A loro c ai pro 
fes^ori. J.Iarlino a\eva illu-
strato alcune proposte. poi sin 
tetizzate in una dichiarazione 
alia stampa. * Son appena pot 
sibile — ha detto il rettore — 
conrochero d consiglio di am-
mmistrazinne e Vnpera unirpr 
.sifnna per studiare le forme 
di gestione diretta adottate in 
altre umrersita c per esami 
nare i risultati. Se si potra 
trovare una forma non eccessi-
vamente antieconomica, anche 
VUniveTsita di Roma avrd la 
gestione diretta delle mense >. 

Nel pomeriggio il numero di 
poliziotti schierati intorno al-
i'edifieio che accoglie la < Casa 
dello Studente •* r ra stato ri-

{ dotto. 
Per tutta la giornata si snno 

«icuiti eh atte«!ati di «olida 
ru ta net confronti degli orcu 
pan'i Srcnaliamo fra cli altri 
qutllo espresso dall'attivo dtl 
la federazione pro\inciaIe sta
tali, riunito per 1'esame ddla 
\erten7a riguardantc la Rifor
ma della pubblica amministra 
zione. L'attivo ha approvato 
un ordine del giorno in cui si 
* rondnnna Veiinesimo brutale 
intervento della pohzia che ha 
causato ancora una rolta dei 
fenti tra gli studenti > 

Que«ta sera alle 21. in via 
della Colonr.a Antonina 41. or 
pant77ato dall'ADESSPI roma 
na avra luogo un pubbheo 
dibattito sui probhmi dell auto 
governo dell universita e della 
auto eestione della Casa dello 
Studente posti dalla recente 
occupazione. Interverranno bor-
sisti della Casa dello Studente. 
rappresentanti deH'UNURI e i 
professori Cini, De Mauro e 
Gregory. 

Le camionette della celere bloccano I'ingresso della Casa dello Studente 

Feriti leggermente i camionisti 

Carambola fra 3 autotreni. 

bloccato per ore URaccorm 

Arrestati quattro complici 

Davano in gestione 
lavanderie tantasma 

Sono riusciti a truffare 115 milioni 

< A.A A. Vendiamo lavandcne 
autnmattche a prczzo di a**n'.uta 
enncorrenza *: njx?tcm!o poche 
volte questo annuncio sn un c.or-
nale. cinque uoimni '•ono r.u-nti 
a tniffare decine di per^one. met 
tersi in tasca 111 milioni. \JC la 
vandrrie e=iste\ano nfatti c'>!" 
"icila 'oro fantasia ni i molte 
perviie soio ral'ite ' i - lalmon 
te in trap->o'.a 

Qua'tro dei tomp'.ici =oio fin ti 
in palera. Sono An^ti'le Piervan 
ti. 61 anni. Luici Mei. iV* anni. 
Fernando Andrei!:. S4 anni. e Me 
raldo Bnotti. 41 anni: ins eme 
con un qu nto personazeio. ancora 
uccel di bosco avevano fondato. 
un anno fa. Ia socicta * CATUS » 
ed avevano a^unto. realmente. la 
rappre^tntanza di una nota ca-
sa di lavanderie a gettone. Poi 
avevano cominciato a p-ibblicare 
le in<er7iom p»ibblic.tar e. 

Mote p-er-onf « p-< -en'aroio 

alia setle della « societa *. in via 
Sabotino 11!: i complici. a turno. 
li accompagnavano in cantien 
edih. mostravano loro ampi lô  
call, ^pacciandoli per quelli che 
avrcbbiTO dovuto ospitare le nuo 
ve lavanderie. chiedendo jxii un 
anticipn tra £\i ot'o e I spfhri mi 
lioni. I>)jx> per. i cl.enti. (<> 
mir.ciava l'atte->a. mai 'od(!i 
-fatta: nualcuno. to=i. ha co*mn 
ciato ad in=o*p«ttirs!. si e re 
cato nel cantiere dove aveva la 
<-ua < lavandena ». si 6 sentito 
ri3pondcre che quei locali. mai c 
poi mai. erano appartenuti alia 
« CATUS >. 

Cosi. al Nucleo di polizia giudi-
ziana dei carabinieri sono piunte 
!e prime drnunce. Accertata la 
truffa. arrestati quattro dei cin
que complici. i militari hanno 
anche fatto i conti in tasca alia 
* cang »: i cinque hanno puada-
cnato come si c detto. almeno. 
US ml om 

Oggi in givdizio f'hosfess dei diamanli 
I a r.o-!e«<; tede«oa A^na Maria Krei^er ctynparira o?c, riinan 

zi all 8 sezione del Tribunale 'Prev-dentc Falco. P. M. Mario Bruno) 
per r.^pondere di contrahbando ed evasione dell'IGE. II 14 settem-
bre Anna Mana Kreiper. dipendtnte dell"* East Africa Airlines » fu 
fermata a Fiumicmo mentre ctrcava di far passare dalla dogana 
smcraldi e rubini per un valore di 90 milioni. 

Arrestato postino: rubava nelle letlere 
Cent ma ia di dollan americani e canadesi. per alcuni milioni di 

lire, sono stati trovati in casa di un portakttere. Secondo gli uo-
mim della polizia postale. Amerigo Flacco. 38 anni. apnva tutta 
!a corn^pondenza proveniente dagli USA e dal Canada e si im-
padron.va dei quattr.ni. L'uomo. <orpre<o in flaRrante. e stato arre 
^tato e dcnunciato per sottrazione. manomis^ione e di«-truzione di 
corn-ronden7a e per malversazione. 

Muore ustionata dall'aequo bollente 
Una bamubina di tre anni, ombilmente ustionata. e decedirta 

ieri al S. Eugenio: si chiamava Rosella Fiacchi ed abitava a San 
Cesareo. La disgrazia era avvenuta l'altro ieri: la piccina, correndo 
in casa. aveva inciampato ed era finita in una tinozza picna d'ac-
qua bollente. L'avevano .soccorsa i igemitori ed accompagnata al 
reparto plastico deU'ospedale dcll'EUR: ogni cura, purtroppo. ti i 
rivclata inutile. 

Spettacolare caramboLi di tre 
autotreni sul Raccordo Anula-
re. all'altezza dell'incrocio con 
la Nomentana. E' accaduto ieri, 
all'alba, e solo due degli auti-
sti hanno riportato leggere fe-
nte . In compenso. il traffico sul-
rimportanto arteria e rimasto 
completamcnte bloccato per cir
ca quattro ore. 

Erano le 4. dunque. quando 
un * Fiat filo». carico di ci-
polle. si e fermato ai bordi del
la s t rada: Tautista. Riccardo 
Di Sunto. che aveva accanto a 
se un raga/zo di 17 anni. Giu
seppe Palmieri, si era accorto 
di aver bucato una gomma ed 
ha bloccato. Dietro viaggiava 
un autotreno che trasportava. 
in appositi frigoriferi. carne 
I'autista. Renato Cavalletti. non 
ha potuto evitare il tampona-
mento 

II i filo * P stato scaraventato 
fuori strada mentre I'autotreno 
si e rovt-icidto. in mezzo all.! 
>'rada. Sui due mczzi e pio*n-
bato. provervente in =enso ton-
t rano. un terzo autotreno. ca
n t o di mele. che si e rovescia-
to anch'esso sull'arteria. Fe~Iti 
sono rimasti soltanto Hicc3rdo 
Di Sunto e Giuseppe Palmieri 
che. trasportati al Policlinico. 
.vino stati giudicati guaribili in 
una settimana. 

Sono dovuti intervenire i vi-
gili del fuoco con alcune auto-
cru per rimettere in strada i 
due autotreni: orano le 8. qusn 
do il Raccordo AnuLirc 6 it«to 
rmalmentc riaperto 

NELLA FOTO: uno degli au
totreni rovesciato in mezzo al-
Varteria. 

Mostra di foto alia 
Casa della Cultura 

O^gi alle ore 21. il Cireoto 
culturale Ludovisi e la Casa del
la cultura. nei locali di via della 
Co'.onna Antonina 52. p;ano ITT. 
inaugureranno la Monra foto 
(?raf;ca: t JI Imnua'w.o della fo 
toarafia >. Pre^ererar io G ann 
Toti e Aldo Gi'ar.i. Esp-.MZO .̂o 
Benito Bioncr.-t an: ( J - J I ^ Co 
^ulich. De Peene e Alberto Mar 
rania. 

Domani. al.e ore 21. semp-e 
alia Casa della cultura lo scr.t-
tore sloveno Cini Kosmac e i 
poeti sloven: Janez Menart e Ci-
ril Zlobec. parleranno sul tema 
c Nuove tendenzc della lettera-
tura e della poesia in Jugosla
via >. Presiedera FrMCttco 
Coppola. 
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